



Salamanca reconoce a Lula da Silva

El ex presidente de Brasil recibirá su honoris causa el próximo día 23 de abril

DL | SALAMANCA

■ La Universidad de Salamanca (Usal) investirá doctor honoris causa al expresidente de Brasil Luiz Inácio Lula da Silva, título que recibirá finalmente el próximo 23 de abril en la capital salmantina tres años después de ser aprobado su nombramiento y que no ha podido recoger por motivos de salud.

Dicha distinción al expresidente brasileño, según informaron ayer a Efe fuentes de la institución, fue aprobada por el Claustro de Doctores de la Usal durante la sesión celebrada el 6 de abril de 2011. La propuesta fue realizada conjuntamente por el departamento de Didáctica, Organización y Métodos de Investigación de la Facultad de Educación y del Departamento de Lengua Española de la Facultad de Filología.

Los méritos que avalan la investidura han valorado el esfuerzo hecho por Lula da Silva (Caetés, Pernambuco, 1945) para universalizar la educación a toda la población de Brasil, tanto a nivel básico como en estudios superiores, para los que creó un intensivo sistema de becas con importantes dotaciones presupuestarias.

Igualmente durante sus mandatos -de enero de 2003 a diciembre de 2010- incrementó los presupuestos y mejoró la situación del profesorado con el objeto de dotar al colectivo de la dignidad necesaria para lograr que toda la población de Brasil tenga a su alcance los mejores niveles de educación y cultura.

El Claustro de Doctores destacó su esfuerzo para universalizar la educación en Brasil, así como su apuesta por las becas

La propuesta fue realizada por el departamento de Didáctica de la Facultad de Educación y Lengua Española de la de Filología

La propuesta del departamento de Lengua Española se añade a la de Educación para señalar como mérito la implantación del español como enseñanza obligatoria en Brasil a través de la conocida como Ley del español.

Con la concesión de esta distinción, la Usal refuerza una vez más el estrecho vínculo acadé-



Lula da Silva, en una imagen de 2010. EFE

mico y cultural que sustenta con este país iberoamericano. Son numerosas las líneas de trabajo que la institución académica mantiene abiertas con Brasil, destacando la presencia del Centro de Estudios Brasileños.

A ellas se une la participación en el programa Ciencia sin Fronteras o la creación, en el marco del Campus de Excelencia Internacional, de la Red Salamanca de Universidades Brasileñas, añaden las mismas fuentes.